

やっこうで かが **輝** やっこう!

第6号 令和2年(2020年)7月31日(金)

学年主任 濱田崇裕

スマホ・ケータイ安全教室

7月30日(木)6限目に、NTTドコモの石崎里美様を講師にお招きし、情報モラルの向上を目的に、情報通信機器をより良く活用するための知識やトラブルを回避する具体的対策について講演していただきました。

生徒代表は謝辞の中で「SNSの危険性を想像することの大切さ」に触れていました。今後は様々な場面で、講演のキーワード『想像する』力を発揮して、安全で充実した高校生活を過ごして行きましょう。



たくましい雑草

日差しが強くなると活性化する草花(どちらかという雑草ですが)たち。実家の手入れに行くたびに、グングンと縦に横に成長し、仲間を増やしていることに驚きます。地面にしっかり根を張っているので、そう簡単には抜かせてくれません。夏の暑さを成長エネルギーに変えているのだと思います。「何というたくましさ!!」と雑草たちに尊敬の念を抱きます。

今年は思わぬことだらけです。『雑草のたくましさ』で乗り越えたいものです。

一学期を振り返って

入学後の約2ヶ月間生徒のみなさんに会えなかった分、みなさんと過ごす時間のありがたさをかみしめた6月・7月でした。学年の先生方も同じ気持ちだったと思います。

さて、学校が再開してすぐのLHRの時間に各教室を回って、呼びかけをしました。

「『あいさつ』をしよう。声と姿に思い遣りの心を込めて。」、

「読み・書き・そろばんの基礎力の上に専門性を高めよう。」の2つです。

1つめの「あいさつ」は、7月末の現在と6月初を比べると、声も笑顔もとても素敵になっています。2学期も明るい声で笑顔のあいさつができる1学年でと願っています。

2つめの「読み・書き・そろばん」については、高い専門性のためにより一層充実させる必要があると思います。夏休み中の課題や部活とあわせて、中学校の教科書を読み直したり復習するなどして、強力な土台作りに取り組んでみませんか。